



Diego Hernández, jefe de área Mantenición Berliam, Planta de Tratamiento de Escoria, Fundición Caletones:

“Codelco me llevó a dar lo máximo de mí y apoyar con mi conocimiento para aportar al país”

Isidora, de doce años, y Lucas, que hace poco cumplió un año, son la principal motivación de Diego Hernández, jefe de área de Mantenición de la empresa Berliam, en la Planta de Tratamiento de Escoria de la Fundición Caletones, en Codelco División El Teniente.

“Fui papá a los 21 años, creo que eso me hizo madurar y ser un poco más responsable”, confiesa Diego. “El Lucas vino a darme otro empujón para mirar más allá y no estancarme en el día a día. Estoy más motivado que nunca”.



cundario a Colón Alto como mecánico ayudante, hasta que me dieron la oportunidad en un cargo de líder en la Planta Auxiliar de Chancado. Después estuve en Minera Valle Central en un cargo de supervisor jefe de terreno, en la mantención integral de reparaciones menores y estructurales, hasta que volví acá como supervisor de turno en la Planta de Tratamiento de Escoria, a la puesta en marcha.

Ahí dije “esta es la mía”, porque en esta planta hay todo para aprender, porque es muy moderna, con los equipos de última tecnología y todos los procesos.



¿De qué se trata tu trabajo?
Estoy encargado de velar por la ejecución de los trabajos en el área de Mantenición. Junto con mi equipo de trabajo, los mecánicos, realizamos la mantención mecánica de los equipos de la Planta de Tratamiento de Escoria, ya sea Chancado, Molienda, Filtros, Relaves y Flotación.

¿Qué es lo que más te gusta de tu trabajo?

A mí siempre me han gustado los fierros y la mecánica en sí. Creo que ayuda a desenvolverse mejor, a solucionar problemas, porque todos los días tenemos nuevos desafíos. Tener un trabajo monótono aburre, pero acá cada día es algo distinto.

¿Cómo llegaste a la División?

Soy ingeniero mecánico en mantenimiento industrial,

cuando terminé la carrera fue algo difícil encontrar trabajo, pero entré a una empresa contratista como mecánico ayudante en la Planta SAG. Mi hija estaba chiquitita en ese tiempo y esa era mi motivación para ponerle el hombro, así que me empecé a mostrar.

Entré en una parada de planta, después me dejaron como reemplazo en vacaciones y luego me fui al Chancado Se-

¿Cómo viviste esa puesta en marcha?

Me llevó a estudiar, meterme a ver manuales y procedimientos para entregar lo mejor de mí. Así pasé de supervisor de Mantenición a jefe de Mantenición, con gran esfuerzo.

Codelco me dio la oportunidad de desarrollarme profesionalmente, también con un

gran equipo de trabajo que ayuda mucho, sin ellos uno no llega a ninguna parte. Personalmente, Codelco me llevó a dar lo máximo de mí para, como persona, aportar todo mi conocimiento en mecánica y ayudar a que todo funcione. Porque siempre hay que dar un poco más, ir un poco más allá para lograr dar un sello y ayudar al país.